
平成２８年度 第３回 タウンミーティング（概要） 

 

平成２８年１１月６日（日） 

午後７時～午後８時 

第 45回成人の集い実行委員会 

（中央ｺﾐｭﾆﾃｨ・ｾﾝﾀｰ内） 

 

【市長あいさつ】 

 今回は、第４５回成人の集い実行委員会の若い皆さんとお話するのを楽しみに

しております。皆さんから色々な意見をいただきまして、江南市のこれからの発

展に寄与できればと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

○新成人による自己紹介 

（省略） 

 

○江南市のいいところは？（新成人から） 

 過ごしやすい 

 交通機関（名古屋、岐阜へ行きやすい）、バスも多い 

 市内を自転車でまわれる 

 交通の便が良い 

 ごみ減量 57 運動が良い 

 名古屋へのアクセスも良く、住みやすい 

 歴史がある（深い） 

 スクールガードがある（小学生のときお世話になった） 

 小学校が多い 

 花火大会（ほどほどによい）。七夕まつりに関連させたらよい 

 藤まつりという大きな観光資源がある 

 曼陀羅寺の藤がきれいなところ。毎年観光客が増えている 

 地域の人々が温かい 

 声をかけて、あいさつしてくれる（人間関係がよい） 



 震災が来た際に比較的江南市は被害が少ない 

 不審者情報がメールで伝わる仕組みがよい 

 

 

○江南市の改善してほしいところは？ 

 田舎のイメージ（もっと田舎には道の駅がある） 

 ひとり住まいの高齢者が増えていくので心配 

 公共交通機関の料金が高い 

 自転車道の整備 

 駅周辺に何もない。駅周辺に魅力がない 

 店舗など閉店時間が早い（活力がない） 

 気軽に休める場所がない 

 ごみ減量 57 運動はマンネリ化してはいないか 

 道が悪く、歩道の整備が必要 

 球技を禁止している公園が多い 

 学校などに冷暖房を設置してほしい。また、トイレの洋便器化 

 ICT 教育を行ってほしい 

 校則の見直し 

 学校給食 

 江南市のアピールとして歴史をもっと活用した方がよい 

 子育て世代が利用できる公園に、小さい子が遊べる遊具をつくる 

 企業が少ない 

 結婚式場が地元にないので、地元で挙式を挙げられない 

 人を呼び込むようなものがない 

 市内に暗い場所が多いため、夜道がこわい 

 市の活動が分からない 

 市はアピールが下手 

 

 

 



○新成人からの提案（こんな取り組みを実施すると江南市がよくなるのでは） 

 朝市や直売所などがあると皆が出かけられる 

 ボールを使って遊べる公園を増やす 

 定期的な広告（ごみ減量） 

 バイクで江南市を通過する人たちが立ち寄れるような場所づくり 

 歴史の情報発信 

 有松しぼり（季節を問わずに人が来るものがある）布袋に似ている 

 他市町との観光の連携 

 季節を問わず人が集まるような何かを行えば（藤まつり以外） 

 

 

【市長 最後のメッセージ】 

 今回、若い皆さんから貴重なご意見を伺いました。本日言えなかったこと、あ

いは、まちづくりの良いアイデアなどありましたら、「市長への手紙」などでその

声をお寄せください。お待ちしております。 


